



El programa de detección precoz del autismo de Zamora se extiende a Valladolid

El proyecto ha analizado a 7.640 menores en la provincia, de los cuales 58 dieron positivo

L. G.

El Programa de Cribado de Autismo desarrollado en fase de investigación en las áreas de salud de Zamora y Salamanca se extenderá a las dos áreas de Valladolid con el objetivo de lograr una detección precoz de los Trastornos Generalizados del Desarrollo (TDG) e identificar así signos de alarma en el desarrollo de la comunicación y la interacción social del niño para acelerar el proceso de intervención, reducir la carga de la enfermedad y mejorar la calidad de vida de los niños afectados y de sus familias.

Hasta ahora, para el desarrollo de este programa en las áreas de Salamanca y Zamora, se ha contado con la colaboración de la Universidad de Salamanca y con la participación de los servicios de Neuropediatría y de Psiquiatría del Hospital Clínico Universitario de Salamanca así como del servicio de Pediatría del Hospital Provincial de Zamora. Igualmente, ha sido indispensable el trabajo de las gerencias de Atención Primaria de ambas provincias. En Zamora se han realizado 7.640 cuestionarios, de los cuales 58 fueron positivos.